

DES LYCEENS RECOMPENSES

Une trentaine d'élèves a reçu, le 27 avril dernier au cours d'une cérémonie dans les locaux du Lycée technique et hôtelier, un diplôme



© JB

baptisé passeport « environnement-santé-climat », en présence d'Isabelle Bonnal, directrice de la direction de l'Education nationale, de la Jeunesse et des Sports et du professeur Patrick Rampal, président du Centre Scientifique de Monaco (CSM). Ces élèves avaient suivi cet enseignement facultatif, mis en place par le département biomédical du CSM, en partenariat avec la direction de l'Education nationale, de la Jeunesse et des Sports, représentant dix grands thèmes en dix heures de cours, sur les répercussions des changements environnementaux ou climatiques sur la santé humaine.